

#### ~学校だより~



大崎町立野方小学校 令和5年7月14日発行

## 健康第一で、充実した夏休みに

校長 宮園 誠

4月6日に79名でスタートした1学期でした。途中3名の転出がありましたが、76名 の子供たちが、大きなけがや病気をすることもなく、元気に夏休みを迎えられそうなことに ほっとしています。

5月8日に新型コロナウイルス感染症が、「5類感染症」に移行になり、個々の判断に任せ られることが多くなりましたが、子供たちは、毎日の授業や学校行事など、日々の学校生活 等を通して、それぞれのペースで成長した姿を見せてくれました。これも、保護者の皆様や 地域の方々の御理解・御協力があったからこそだと思います。誠にありがとうございました。

保護者の皆様は、通知表「はげみ」をご覧になって、子供の頑張り(努力)を褒めていただ き、子供が、やる気が出るような声かけをお願いします。

さて、今年度の夏休みも、42日間です。それぞれの御家庭で、いろいろな計画があるか と思いますが、充実した夏休みにして欲しいと思います。そのためには、まずは「安全・健 康第一」です。「自分の命は自分で守る」というこれまでの意識をさらに徹底し、交通事故や 水の事故等がないように、よく考えて考動して欲しいと思います。

現在、新型コロナウイルス感染症は、第9波の入り口にあるという専門家がいます。沖縄 県が大変な状況(鹿児島は2番目)のようです。インフルエンザやヘルパンギーナ、RS ウイ ルス感染症などの感染症も増えている状況です。手洗い・うがい、消毒、換気、3密を避け るなどの対策を継続してください。夏休み中は、気持ちが開放的になったり、緩みがちにな ったりする可能性があります。また、家族や友人等と外出したり、帰省等で、親戚で集まっ たりする機会もあるかと思います。十分気を付けてください。

しかし、やはり夏休みは、普段なかなかできないことができる期間でもあります。海や川 などへの海水浴や釣り(もちろん大人と一緒に),プール、山登り、ふるさと祭り(8月26 日)、お祭り、花火大会、そうめん流し、バーベキュー、キャンプ、映画、美術館・博物館め ぐり、図書館、水族館、動物園、遊園地、本屋さんめぐり、カブトムシ採り、などなど。楽 しいことは山ほどあります。いろいろな体験をして、「経験の夏・成長の夏」にして欲しいです。

2 学期に、夏休みにあったことをいっぱい聞かせてもらうことを楽しみにしています。

### 夏休み中のお願い

~継続は力なり~

- 1 規則正しい生活を。「早起き ➡ 早寝・朝ご飯」
- 2 何か一つでもお手伝いをさせる。(簡単なことでOK。**続けることが大事**)
- 毎日の学習を続ける。前学年や1学期の復習、2学期の予習など。「学力は夏に伸びる」 治療が必要なところがある場合は、できるだけ夏休み中に終わらせる。(目標:むし歯治療率100%)
- 特に、むし歯(25名ほど)については、早めに治療を終わらせてください。保護 者としての責任です。

		※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。		
3日(木)	PTA文化部緑陰読書	21日(月)	出校日(下校 9:45)	
	(10:00~10:30 3年教室)	22日(火)	PTA空き瓶回収(~28日)	
11日(金)	● 山の日	23日(水)	野方小親子読書の日	
11日(金)	リフレッシュウィーク(~17日)	26日(土)	野方ふるさと祭り	
14日(月)	学校閉庁日(~17日)	27日(日)	第2回PTA愛校作業	
			6:30~8:30 ※予備日9月3日	
<b>9月11日(日)から17日(大)</b> までは、 <b>学校問庁</b> ロト」で学校が中央に関すります。 緊急味				

<u>8月14日(月)から17日(木)</u>までは**、学校閉厅日**として学校が完全に閉まります。緊急時 は、町教育委員会(476 - 1111)へ連絡してください。よろしくお願いいたします。

8月の生活目標	規則正しい生活をしよう。
8月の保健目標	夏休みは心も体も健康に過ごそう。(病気の治療に行こう。)
8月の読書目標	すきな本をたくさん読もう。

## 修学旅行

6年生が、6月14日(水)・15日(木)に熊本 県方面に修学旅行に行きました。

1日目のグリーン ランドでは、時間い っぱい様々なアトラ クションを楽しみま した。2日目は、熊 本城を始め、熊本市 内を散策し,見聞を 広めました。小学校 生活一番の思い出に なる2日間が過ごせ ました。



#### 宿泊学習

5年生が、6月27日(火)・28日(水)に国立大 隅青少年自然の家に、1泊2日の宿泊学習に 行きました。

1日目は、海が強風のために、楽しみにし ていたカヌー体験ができませんでしたが、野 外炊飯でのカレー作り。2日目は、ボルタリ ングや革細工など、学校では学ぶことができ

ないたくさんの体 験をして帰ってき ました。

今後の学校生活 にも,この2日間 で学んだ成果が、 たくさん見られる ことを期待したい と思います。



## PTA文化部による読み聞かせ

6月22日(木)に、PTA文化部による本の読み聞かせが 行われました。上学年、下学年に分かれて、文化部の保護

者の方に来ていただき、読み 聞かせをしていただきました。 子供たちは、大型絵本などの 読み聞かせに、熱心に聞き入 っていました。

本に親しむよい活動となりまし た。御協力くださった文化部の皆 様.ありがとうございました。



## 空き瓶回収御協力のお願い

8月22日 (火) から28日 (月) まで、 PTA空き瓶回 |収を予定しています。御協力いただける方は,1升瓶(茶 |色と緑色の2種類),ビール瓶(大·中)を**体育館前トイレ** |の屋根の下(校舎の横)までお持ちください。なお、透明な| <mark>| よろしくお願いします。</mark> |瓶や汚れのひどい瓶は,回収できませんので,御了承ください。

# 創立150周年に向けて

令和6年度, 本校は創立 |150周年の節目を迎えます。 ただ今,記念事業の実施に 向けて、実行委員会を立ち 上げ、記念式典部、記念行 事部, 記念誌作成部, 資金 部を構成し、取組を始めま した。

内容が決定しましたら, 学校HPや集落回覧等を通 じて、お知らせします。P TAや地域の方の御支援を